
Tageskarte
Lunch Menu

Montag bis Freitag 11:00 – 15:00 (außer Feiertagen)
Zu allen Gerichten servieren wir eine Tagessuppe

Monday to Friday 11:00 – 15:00 (except on Holidays)
We serve our dishes with a soup of the day

Melanzani gefüllt mit Tomaten und Zwiebeln, dazu Steak-Pommes und Salat   13,50 Є
Eggplant filled with tomatoes and onions, with steak-fries and salad

Souvlaki 1 Fleischspieß dazu Tsatsiki, Steak-Pommes und Salat 12,50 Є
1 spit from tender pork with tsatsiki, steak-fries and salad

Pastizio Nudelauflauf mit Faschierten (Rind) und Käse, mit Béchamelcreme überzogen   13,50 Є
Noodle casserole with minced meat (beef) and cheese, covered with sauce béchamel 

Gyros Schweinegeschnetzeltes vom Drehspieß dazu Tsatsiki, Steak-Pommes und Salat 13,50 Є
Sliced pork from the rotating spit with tsatsiki, steak-fries and salad

Gegrillte Hühnerbrust dazu Tsatsiki, Steak-Pommes und Salat 13,50 Є
Chicken breast fillet with tsatsiki, steak-fries and salad

Gyros überbacken mit pikanter Sauce und Käse, dazu Steak-Pommes und Reis 14,00 Є
Sliced pork gratinated with homemade gravy and cheese, with steak-fries and rice

Grillteller 1 Souvlaki, 1 Faschiertes Laibchen und Gyros, dazu Tsatsiki, Steak-Pommes und Salat 14,50 Є
Grill plate 1 souvlaki, 1 minced meat ball and sliced pork, with tsatsiki, steak-fries and salad

Seelachsfilet gegrillt mit geschmorten Zwiebeln dazu Steak-Pommes und Salat 13,50 Є
Coalfish fillet grilled with braised onions, steak-fries and salad

Fischteller Seelachs und Calamari gebacken dazu Steak-Pommes und Salat 14,50 Є
Fish plate coalfish and calamari baked with steak-fries and salad

Schnitzel (vom Huhn) mit Steak-Pommes und Salat 13,50 Є
Schnitzel (baked chicken) with steak-fries and salad

Briami Gemüsetopf - Melanzani, Zucchini, Karotten, Kartoffeln in Tomatensauce & Weißbrot 14,00 Є
Hearty vegetable pot with eggplant, zucchini, carrots, potatoes in tomato sauce & white bread

Allergiker können sich über etwaige Allergene bei unserem Servicepersonal informieren


